

Bantu Pemerintah Turunkan Angka Stunting Di Indonesia, Ananda Emira Moeis Bagikan Makanan Pendamping ASI

written by Admin | Agustus 19, 2022



Samarinda, *biwara.co* – Tunjang Proses Tumbuh Kembang Anak, sekretaris DPD PDI Perjuangan Kalimantan Timur (Kaltim) Ananda Emira Moeis fasilitasi program pemerintah pusat untuk menyalurkan Makanan Pendamping ASI bagi Balita dan ibu hamil, yang kali ini terlaksana di jalan Pangeran Bendahara Gang Karya Amal RT 05, kelurahan Masjid, kecamatan Samarinda Seberang, pada Jum'at (19/08/2022).

Anggota komisi IV DPRD Kaltim itu, menyampaikan kegiatan ini dilakukan untuk membantu pemerintah menunjang proses tumbuh kembang anak sejak dini, dan menurunkan angka stunting di Indonesia.

“Inikan salah satu program pemerintah dalam rangka menurunkan

angka stunting di Indonesia,” katanya.

Nanda panggilan akrabnya menyampaikan, bahwa kegiatan ini menjadi salah satu fokus PDI Perjuangan yang berafiliasi penuh dengan pemerintah, dalam melahirkan generasi penerus bangsa yang kuat dan sehat.

Ketua fraksi PDI Perjuangan DPRD Kaltim tersebut, mengatakan kegiatan pembagian makanan pendamping ini sudah berlangsung sejak sepekan lalu, dirinya berharap Indonesia terkhusus Samarinda dapat memiliki Sumber daya manusia (SDM) yang berkualitas.

“Harapan saya juga dengan kegiatan hari ini, ibu hamil, ibu menyusui yang punya Balita, karena makanan pendamping ini mempunyai vitamin banyak, kalsium, protein yang baik, jadi untuk balita sama ibu hamil bagus untuk gizinya, juga untuk kekuatan imunitas tubuh juga. Dan semoga kedepannya ibu hamil dan balita, tetap sehat, serta tidak gampang sakit,” ujarnya.

“Makanya ini kita mulai dari anak-anak dengan memberikan gizi, vitamin, dan protein yang cukup. Bahkan dari ibu hamil harus sehat, ibu menyusui juga harus Sehat,” harap Nanda.

Ia mengaku, pada kunjungan kali ini ke beberapa posyandu senang melihat bayi dan balita, yang dilihatnya dalam keadaan sehat serta ceria.

“Alhamdulillah semoga semakin sehat, dan harapan saya semoga bisa menjadi generasi penerus bangsa yang mempunyai kualitas yang bagus baik dari segi gizinya, dari pengetahuannya, daya ingatnya dan lainnya, semoga bisa membawa Indonesia ke zaman keemasan,” ujar Nanda.

Dirinya juga menyebutkan, asupan tambahan bagi bayi, balita, dan ibu hamil yang dia bantu menyalurkan sebanyak khusus untuk RT 05, sendiri sebanyak 60 kotak yang telah terbagi.

“Pembagian makanan pendamping ASI dan ibu hamil di RT 05,

kelurahan Masjid, kecamatan Samarinda Seberang, kita membagikan kurang lebih 60 kotak makanan pendamping ASI khusus di RT 05 ini, dimana ibu hamilnya ada anak-anak nya banyak, dan saya melihat anak-anak disini semua sehat-sehat," pungkas Nanda.

Diakhir, Nanda juga berharap Indonesia untuk peringkat stuntingnya semakin menurun, dan gizi anak-anak atau balita semakin membaik.(*)